

# 新居浜ロータリー会報

DECEMBER  
2023

12



12月3日 あかがねマラソン (山根グランド)  
小野祐也会員提供

● クラブ基本方針  
《'23- '24》

ロータリーをもっと楽しもう

● 国際ロータリーテーマ  
《'23- '24》

世界に希望を生み出そう



目 次	
職場訪問	
一宮運輸株式会社 四国支社物流センター西条を訪ねて ……	3
加賀工業(株)及び愛亀グループの紹介 ……	4
より良い電話応対について ……	5
あかがねマラソンに参加して ……	6
私の宝物 サッカーユニフォーム「紳士のスポーツ」の教えが宿る…	6
例会記録 ……	7
ニコニコBOX ……	8

◆◆◆◆◆ 2024年11・12・2025年1月例会と行事予定 ◆◆◆◆◆

11月（ロータリー財団月間）		12月（疾病予防と治療月間）		1月（職業奉仕月間）	
2日	・内部卓話（ロータリー財団） ・情報雑誌	7日	・定時総会 ・情報雑誌	4日	特別休会
9日	・お茶の会（プログラム）	14日	・内部卓話 新入会員（安西 創会員）  ・クラブ協議会（18:30～） （上期反省会）	11日	・会長年頭所感 ・情報雑誌  ・家庭集会（18:30～） （元会長・現理事・副幹事 副会計）
16日	・内部卓話 新入会員（秦誠一会員） ・職場訪問	21日（土）	・下期プログラム説明 ・クラブフォーラム （増強・分類選考委員会担当）	18日	・職業奉仕功労者表彰 ・外部卓話（職業奉仕）  ・クラブ協議会（18:30～） （下期活動計画）
23日	祝日休会 （勤労感謝の日）	28日	【夜間例会】（18:30～） ・会長上期回顧	25日	・予算中間報告 ・内部卓話 新入会員（田中英二会員）
30日	・内部卓話 新入会員（伊藤有希会員）				
4~5 23	・RA地区大会（徳島） ・4RCゴルフ（新居浜南RC）	3 17	・R財団補助金管理セミナー （三翠園） ・新居浜RC創立記念日 ・カレンダー配布（社会奉仕）	6 20	・令和5年度新居浜市小中学生 科学奨励賞発表会（青少年） ・現・次期会長幹事懇談会 （今治国際ホテル）

2023 - 24年度 11月中の出席成績

例会日	区分	会員数	出席 人数	欠会 員数	出席 率	当 出 席 日 率	メー キャ ップ 数	修 出 席 正 率	来 訪 ロ ー タ リ ア ン
2日		70	57	13	81.43%		10	93.44%	0
9日		70	55	15	78.57%		11	100.00%	0
16日		70	54	16	77.14%		11	100.00%	0
30日		70	51	19	72.86%		10	100.00%	0
合 計		280	217	63					(カード 0)
平 均		70	54.25	15.75	77.50%			98.36%	(累計 2 カード 11)

## 定例理事会報告

幹事 西岡 圭

日 時：令和5年11月9日(休) 12:00～ 議題および内容

場 所：リーガロイヤルホテル新居浜

1) 会員の出席規定適用免除について

諮問人員：11名

2) 下期プログラム案について

### ◆ 職場訪問 ◆

## 一宮運輸株式会社四国支社物流センター西条を訪ねて

高 橋 正 明



今期の職場訪問は、一宮捷宏会員のお世話で11月16日午後2時から、総勢28名でバスや自家用車を使って、一宮運輸株式会社四国支社の物流センター西条の倉庫を訪問しました。

最初、四国支社業務全般について担当者の方から説明があり、その後、会員はヘルメットを着用の上、1期目の倉庫と2期目の倉庫を案内されました。

同倉庫は、一言でいえば巨大な倉庫で、倉庫内には大量の物資が整理整頓された状態で置かれ、それらの物資の移動は全て自動化されていました。

物流センター西条を訪ねて感じたことは、このような近代的で管理された巨大倉庫が、我々の身近なところにあったことに驚き、少し自慢したくなりました。



# 加賀工業(株)及び愛亀グループの紹介

秦 誠 一



加賀工業(株)及び愛亀グループの紹介をさせていただきます。

会社の沿革についてですが、昭和25年6月に木谷陸朗が保温などの熱絶縁工事を行う加賀興業社を個人事業として創業いたしました。

昭和30年2月には法人へ移行し、加賀工業株式会社を設立いたしました。

昭和46年4月に香川県直島にあります三菱マテリアル精錬所の仕事を行う直島出張所を開設し、昭和54年4月には四国電力坂出発電所の仕事を行う坂出出張所、現在の香川事業所を開設しております。

その後創業者の親族が代表者を務めておりましたが、後継者がいないということもあり、平成18年6月に松山にあります金亀建設株式会社（現在は株式会社愛亀）との資本、業務提携を行って愛亀グループの一社として活動を行っています。

本社、工場は新居浜市萩生にあり、令和3年に一宮町から移転しました。

一宮町にあった社屋が老朽化したため、その場所で建替えしようとしたのですが、住居地域になっていまして、工場を建てることができないということで、移転をいたしました。

本社以外には先ほど申し上げましたように四国電力坂出発電所内に香川事業所を、香川県直島町の三菱マテリアル直島精錬所内には直島出張所を設置しています。

また、住友化学愛媛工場新居浜内と住友化学愛媛工場菊本内、また四国電力西条発電所内に詰所を置いています。

資本金は2,400万円で、代表取締役は愛亀グループの代表でもあります西山周が務めております。

事業内容はプラントでの保温・保冷工事など熱絶縁工事全般です。

化学プラント、発電所、ボイラーなど熱エネルギー使用のプラント設備は熱を逃がさず効率よく扱うことが大変重要であり、加賀工業はプラント設備に熱絶縁工事を施し、エネルギーを無駄なく活かす省エネ対策に貢献しています。

協力会社としては、足場施工1社20名、耐火施工1社10名、保温施工2社10名、板金施工2社15名がおり、各現場で加賀工業の社員を含めて毎日少ない日で50名、多い日で80名余りが作業を

行っています。

主な取引先は住友化学株式会社様、住友金属鉱山エンジニアリング株式会社様、住共エンジニアリング株式会社様、四国電力株式会社様、四電エンジニアリング株式会社様、三菱マテリアルテクノ株式会社様、株式会社一宮工務店様、株式会社三好鉄工所様などであり、こういったところからは定期補修もありますので、一年を通して仕事をいただいております。

そのほか、単発的に全国の自治体が建設するごみ焼却場での仕事をいただくことがあり、九州や北海道に出張工事に行くこともあります。

パイプがあるところには仕事があると言われていしますので、パイプを新設するとか修理するとかありました際はぜひ加賀工業にご用命をお願いいたします。



タンクの保温作業の様子

ここでカガサーモジャケットについてご紹介いたします。

これは保温の部品をオーダーメイドで作り、装着するもので、「えひめが誇るスゴ技」に認定されております。

バルブやガスケット交換などで、保温カバーの着脱が必要な場合に、だれでも作業できるようになればという提案を受け開発され、軽量なので、女性でも着脱が簡単にできます。

加賀工業についての説明は以上です。

続いて愛亀グループについてご紹介いたします。

株式会社愛亀を中心として9社で構成されております。

愛亀は金亀建設という社名で主たる生業は道路舗装工事の建設会社でしたが、創業50年を節目に愛亀に社名変更をいたしました。

また、工事の閑散期に社員を活用するため、農業生産法人「あぐり」を設立し、無農薬米を生産す

るようになりました。

さらに、金融機関からのM&Aの依頼もあり数社がグループに加わり、同一資本の下でグループを構成しています。

ローカルで身近な地域の中で多面的なインフラの維持補修にグループで力を発揮できるようにと

「インフラの町医者」を標榜しています。

愛亀グループはインフラを足元から見つめ、よりよい生活のための街づくりに貢献していきたいと思っています。

ご清聴ありがとうございました。

## より良い電話応対について

伊 藤 有 希



私は雑誌「インタビュー」の制作や司会業、電話応対研修の仕事に携わっています。その一つ「電話応対」について話をさせていただきます。

日本電信電話ユーザー協会が全国的に行っている「電話応対技能検定（もしもし検定）」や「電話応対コンクール」があります。これは、今求められるお客様との対話を的確に行うことのできる本来のコミュニケーション能力を身につけるためのものです。

ビジネス電話応対は最初の15秒で決まるといわれ、第一声がとても重要。会社の代表、会社の顔であり、会社の印象を決める大切な役割であるという自覚をもって対応することが大切です。

電話応対の精神「正確」「迅速」「親切」の3原則に加え、近年は「心」が伝わる音声表現が大切であると言われるようになりました。

通信手段のIT化、AI化により対話型ヒューマンコミュニケーションの機会が少なくなった一方で、消費者の要求水準は高くなり、マニュアルに沿った対応には満足できず、柔軟で温かい人間性・人間力を求められるようになったからです。

素晴らしい考えや知識を筋道立てて分かりやすい言葉で話しても、「感じよくない」「冷たい」「やさしさ、温かみが無い」「心がこもっていない」など、その人の印象が悪ければ相手の気持ちを動かすことはできません。

的確にわかりやすく伝えることに加え、丁寧さや相手への思いやり、つまり「心」が相手に伝わる音声表現が今まで以上に求められます。

ただ、心が伝わる音声表現といっても簡単ではありません。前提として、はっきり活舌よく（声の出し方・発音の仕方）に加えて、話し方（声の大小・強弱・高低・緩急・明暗・声の色・温かさ・リズム・抑揚・ポーズ（間）など）のスキルが必要。また、最近では「お客様に寄り添う応対を」といわ

れます。それは、お客様の気持ちを察して親切にする、心配りをする、ということです。気持ちを察するには相手の思いを聴き出さないとけません。そのために「訊く力」を育て、相手に「共感」し、言葉をかけるなどのコミュニケーションスキルが必要になってきます。相手に「今日、あの人と話ができて良かった。」「次の機会にもできたらあの人と話がしたいな。」という気持ちにさせるのが電話応対の究極の目標だとされています。

きれいな言葉だと、より気持ちが伝わります。

母音の響きはとても美しいので母音を正確に発音することが日本語の発音全体を美しくする決め手となります。ボイストレーニングには様々な方法がありますが、劇団四季の「母音法」を例にした練習をご紹介します。

まずは「あいうえお」の母音を丁寧に発音する練習

口を大きく開けて、大きな声で、母音を大切に発音しましょう！



次に、身近な挨拶「おはようございます」を使って母音を意識しながら話してみます。

では、これを母音だけで…。



何度か練習をした後に、子音を入れて、「おはようございます」と言ってみてください。すると、言葉がはっきり聞こえるようになっていませんか？

日頃からスピーチなど慣れていらっしゃる方も多いと思いますが、誰かの前に立ってお話になる際に、お口の体操を試してみてください。良い効果が表れるかも…(#^^#)

# あかがねマラソンに参加して

小野 祐也



12/3(日)に山根グランドをスタート・ゴールとして開催された「あかがねマラソン」に参加しました。お客さまに健康増進をお届けする会社で上長の立場にある私としては参加せざるを得ず(汗)、一方でさみしさから十数名の部下を巻き込んでみました(笑)。

マラソンコースは2種類あり、私は新居浜インター手前を折り返しの5kmの部に参加しました。もう1つは20km超のハーフマラソンコースで、なんと折り返し地点が清滝トンネルを越え、山が険しくなってくるヘアピンカーブをも越える超山岳コース。日本屈指のハードなコースであり、ゲストは箱根駅伝で活躍した「山の神・柏原竜二」さんというなんともうまい演出でした。

柏原さんは福島県いわき市出身。箱根の山を区間新記録で登った後のインタビューで「僕の1時間ちょっとの苦しきなんて、震災で苦しんでいる人に比べたら大したことないです」と語られたことに、当時いわき勤務で被災をした私も感銘を受けていたため、近くについて少しお話をさせていただいたことは、とても良い経験になりました。

ただ、結局マラソン終了後、会社の職員と昼からワインとイタリアンで慰労会をして盛り上がってしまったため、なんのための健康増進だったのか?というお約束のオチとになりましたが、コロナ禍でなかなかコミュニケーションが喪失されていた社内懇親の機会には大きく寄与してくれたイベントであったと思っています。皆さまもよろしければ、来年ご参加されてはいかがでしょうか?私も頑張ってみようと思います。(また5kmですが…)



## サッカーユニフォーム

### 「紳士のスポーツ」の教えが宿る

神田 未知生

「母さん、僕のあのユニフォーム、どうしたやろうね?小学生のとき着ていた白と赤のあのサッカーユニフォームよ」。松山の実家に帰省し、映画「人間の証明」のCM風に尋ねてみました。年老いた母は「あなたの部屋の押し入れの奥にないかねえ」と、期待させる返答。段ボール箱の山をかき分け、

タイムカプセルの衣装ケースを開けると46年ぶりに姿を現しました。胸にフェルトで「soga」(そが)の文字。懐かしさと思い出がこみ上げてきます。

「人間の証明」が公開された1977(昭和52)年、私は小学6年で地元の素鷲サッカースポーツ少年団に入りました。一つ目の理由は、走るのが遅い

ので速くなりたかったから。二つ目は、クラスや近所の仲良しが入っていたからです。時期を同じくして、東レ（松前町）でプレー経験のある二神薫明さん（現・愛媛県サッカー協会顧問、87歳）が指導者として来られました。二神さんは最初に私たちに言いました。「サッカーは紳士のスポーツです」。印象に残りましたが、その時は「ふーん、そうなんか。変わったことを言うなあ」とぐらいにしか思っていないでした。

最近、その意味を理解します（遅い）。紳士のスポーツは、フェアプレーの精神に基づくのだと。フェアプレーの精神は、互いをリスペクトすることで育つのだと。リスペクトできるには人格の形成、人間的成長が伴っていないといけないのだと。サッカーのうまい下手は関係ない。相手を、審判をリスペクトできてこそ、立派なサッカー選手といえるのでは。二神さんはサッカーの、スポーツの一番大切なことを、まず伝えたかったのだと気付きました。

このユニフォームを着て練習試合や大会に出場し、弓削島での合宿や別府への遠征に連れてってもらいました。セルジオ越後さんのサッカー教室に参加した際は、「超絶足技」に度肝を抜かれました。夏休みの練習で、お母さん方が差し入れてくれたレモンの砂糖漬けの味も忘れられません。栄光の戦績はありませんが、1年間の思い出とともに、二神さんのあの言葉が宿るユニフォームは

私にとって宝物です。

中学、高校でサッカー部に入り、大学でも同好会にいましたが、結局、足は速くならず、プレーも下手なまま現在に至っています。現在？はい、今はシニアリーグのチーム「えひめ四十雀」50代に所属しています。なぜ続けられるのか。それはサッカーを始めた二つ目の理由にあります。小中学時代の他校のライバル、高校時代のチームメイトらが仲間として同じチームにいるから。腐れ縁なのか、単に私が寂しがり屋なのか。健康維持と人間的成長を目指し、もう少し続けます。

最後に、実は二神さんは「えひめ四十雀」の大先輩です。今度お会いする機会があれば「サッカーは紳士のスポーツです」の真意を確かめようと思っています。私の解釈と合っていればうれしいですね。



## 例 会 記 録

### R 5.11. 2 (第3444回)

**開 会** 明星会長  
**来客紹介** 安西親睦委員  
 ゲスト なし  
 来訪ロータリアン なし  
**誕生祝** (11月)  
 飯尾 泰和君 (14日) 一宮 捷宏君 (20日)  
 池田 昭大君 (23日) 日野 英典君 (25日)

**出席報告** 出席委員  
**幹事報告** 西岡幹事  
**次年度理事候補者の指名について** 明星会長  
**各委員会の連絡事項**  
**ニコニコ報告** 副SAA  
**内部卓話** (ロータリー財団) 東田ロータリー財団委員長  
**情報雑誌** 桑原情報雑誌委員長  
**閉 会** 明星会長

## R 5.11.9 (第3445回)

**開 会** 明星会長  
**来客紹介** 田中親睦委員  
ゲスト 淡交会新居浜支部  
藤田 宗美幹事長 以下8名  
来訪ロータリアン なし

### 結婚記念祝 (11月)

小野 省三君 (2日) 渡邊 義人君 (3日)  
増田 忍君 (3日) 西岡 圭君 (15日)  
村田 弘一君 (16日) 畑田 達志君 (20日)  
植村 明雄君 (22日) 萩尾 孝一君 (23日)

**金婚式結婚祝**  
小野 省三君 (S48.11.2)

**出席報告** 出席委員  
**定例理事会報告** 明星会長  
**幹事報告** 西岡幹事  
**各委員会の連絡事項**  
**ニコニコ報告** 副SAA  
**例会閉会** 明星会長  
**お茶の会 (石鎚の間)** 呈茶 淡交会新居浜支部  
**閉 会**

## R 5.11.16 (第3446回)

**開 会** 明星会長  
**来客紹介** 梶原親睦委員  
ゲスト なし  
来訪ロータリアン なし

**出席報告** 出席委員  
**幹事報告** 西岡幹事

**各委員会の連絡事項**  
**ニコニコ報告** 前副SAA  
**内部卓話 (新入会員)** 秦 誠一会員  
**閉 会** 明星会長

**職場訪問** (一宮運輸株式会社四国支社 物流センター西条)

## R 5.11.30 (第3447回)

**開 会** 明星会長  
**来客紹介** 小林親睦委員  
ゲスト なし  
来訪ロータリアン なし

**出席報告** 出席委員

**幹事報告** 西岡幹事  
**各委員会の連絡事項**  
**ニコニコ報告** 副SAA  
**内部卓話 (新入会員)** 伊藤 有希会員  
**閉 会** 明星会長



## 11月2日

**東田 桂典** 本日はロータリー財団についてお話しさせていただきます。

**永田 光春** 毎月ベストブックとヤクルトのヘルシストは、特に今月号ヘルシスト、為になった。ありがとうございます。

**飯尾 泰和** 生まれて (?) 年、高齢者の仲間となり、友人と話していると昔は偏差値や50m 6秒と話していたのが、今は血圧が160で…、ある人の名前が出てこず…。祝ありがとうございます。

**一宮 捷宏** 10月の結婚記念に続き、11月の誕生祝を頂きありがとうございます。79才を迎え、「80才の坂」を無事越える様頑張ります。よろしくお願ひします。

**日野 英典** 誕生日を気にしなくなってきましたが、日々成長できるようにはしたいと思っています。

**小野 省三** 私がまだ学生の頃、西条市伊曾乃神社で挙式、あれから50年、幸せに過ごすことができたのは、周りの皆様の支えのおかげと感謝しています。また本日は素敵な花束をいただき、ありがとうございました。

**矢田 義久** 本日、欠席予定でしたが、失念しており出席させていただきました。他の予定を全く思い出せず気になって仕方ありません。今後この様な事が増えていくのでしょうか？

**田坂 忠孝** 先週、粗相がございました。申し訳ございません。

**小野 雄史** (その他)

**田川 稔** (その他)

## ■ 11月9日

**明星 元** 淡交会新居浜支部 藤田幹事長様はじめ支部役員の皆様のおかげでおいしいお茶を頂きました。ありがとうございます。

**西岡 圭** 淡交会新居浜支部の皆様、本日はお茶席のしつらえをありがとうございます。

**小野 正師** 本日のお呈茶を藤田幹事長はじめ、淡交会役員の皆様楽しみにしております。ありがとうございます。

**安藤 賢一** 淡交会呈茶、女房が御世話になります。

**真木 正広** 今日はロータリー茶会です。ハタダさんのおいしい和菓子と淡交会のおもてなしをお楽しみ下さいませ！

**畑田 達志** お茶の会、いつもありがとうございます。感謝!!

**高橋 正明** 11月16日 例会終了後、職場訪問があります。よろしく願います。

**植村 明雄** 11月8日 住友重機械・西条工場が開設50周年を迎えました。今後も事業の発展と共に、地域への貢献に努めて参ります。

**松尾 嘉禮** 十全看護専門学校39期生の宣誓式の記事、愛媛新聞で報道されました。

**渡邊 義人** お祝いの花束ありがとうございました。結婚22年目となりましたが、ロータリーのお祝いのおかげで今年も忘れずに妻にお礼を言うことができました。重ねてお礼申し上げます。

**増田 忍** 今年も美しい花が届きました。ありがとうございました。(結婚記念)

**西岡 圭** 今月15日で26回目の結婚記念日を迎えます。というかロータリーで祝っていたく事で忘れかけていた記念日を思い出させてくれます。感謝!!

**村田 弘一** これからも家内と仲良くやっていきたいと思えます。(結婚記念)

**畑田 達志** ありがとうございます。おかげで59年になりました。60周年目指して頑張ります。皆様今後共よろしく願います。(結婚記念)

**植村 明雄** 有難うございます。今年も感謝のポーズだけは忘れないように致します。(結婚記念)

**萩尾 孝一** (結婚記念)

**小野 正師** 小野省三さん、奥様がよくも50年間辛抱してくれましたね。おめでとうございます。

**池田 昭大** 52才になります。健康に気をつけます。ありがとうございます。(誕生祝)

**桑原 征一** (その他)

**村田 弘一** (その他)

**近藤 基起** (その他)

## ■ 11月16日

**高橋 正明** 28人の方が職場訪問に参加して下さいました。一宮さん、お世話になります。感謝!!

**明星 元** 本日の職場訪問にご尽力頂いた一宮さん、ありがとうございます。

**長岡 一路** 2回続けての100%ありがとうございます。この調子で願います。

**秦 誠一** 本日、卓話をさせていただきます。よろしく願います。

**一宮 捷宏** 11月8日 サンセット・ヒルズCC 12番ホールでホールインワンをやってしまいました。ゴルフ人生60年で初めてです。その日は愛媛FAZ(株)の設立30周年コンペで夜は100名余りのパーティーで大変でした。

**真木 正広** 12月1日～1月15日まで、駅前広場にイルミネーションツリーを設営して冬の新居浜を明るくする活動をしております。NPO法人ペイフォワードの会長をしております。駅前の夜をお楽しみくださいね!

**妹尾 次郎** この度、令和5年度高松国税局長納税表彰を受賞しました。身に余る光栄です。これを機に、間税会や法人会活動を通して納税意識の高揚に更に励みたいと思えます。

**吉田 達哉** 来年2024年11月23日(土) 第80回ユネスコ活動全国大会を当ホテルリーガロイヤルで開催いたします。全国から400名を超える人達が集まります。このチャンスに戦争のない社会の実現を、新居浜から全国そして世界に発信してまいります。皆様のご理解とご協力を宜しく願います。

**近藤 利彦** (その他)  
**長岡 一路** (その他)

## ■ 11月30日

**安藤 賢一** 淡交会呈茶の記事、女房が御世話になりました。

**伊藤 有希** 本日、卓話をさせていただきます。諸先輩方を前に大変緊張いたしますが、よろしくお願ひ致します。

**永田 光春** ヤクルト提供のこよみ、みんなの風景、ヘルシスト、ありがとうございます。住友生命のベストブック、何時も楽しみにしています。感謝。

**宮崎 善博** 長く勤めただけのことですが、先日、日本調停連合会の表彰を受けました。あと3年の任期ですが、最後まで勤めたいと思います。

**池田 昭大** 12月2・3の土日に愛水さんと合同で、銅夢で感謝祭を行います。弊社としては初めての試みですが、多くの方にお越しいただけるよう頑張ります。

**長岡 一路** (その他)

2023 - 24 年度

**ニコニコ寄付金**

**11月 合計 44件 140,000円**

**累計 224件 708,000円**

## 2023－24年度の入退会者

月/日	入 会	退 会	事 業 所 名	紹 介 者
8/24	村田 弘一		住友化学(株)愛媛工場	丹 一志
8/24	松下 博彦		住友金属鉱山(株)別子事業所	丹 一志
計	2名	0名		

正 会 員 数	
7月末	68名
8月末	70名
9月末	70名
10月末	70名
11月末	70名

おのおのの物そして心の両面の10%をささげ、  
世界に平和と健康をつくりだす人を一。

# PHD

PEACE・HEALTH & HUMAN DEVELOPMENT

### PHD箱寄付金報告 (インターアクト委員会)

11月合計額	6,063円
2023－24年度累計額	33,850円
昭和57年5月13日スタート以降の累計額	1,941,843円

## 「私の宝物」原稿を募集中

会報委員会では「私の宝物」の原稿を募集しています。会員の皆様が大切に持っている自慢の物、愛用の品、思い出の品などについて、愛着や思い入れ、こだわりを、原稿用紙（400字）2枚程度につづってください。写真は宝物と一緒にご自身が写っているもの、または宝物のみでも構いません。寄稿する以外に、神田会員が聞き書きして原稿を作成、写真を撮影する方法もあります。掲載をご希望される方は会報委員または神田会員にお声掛けください。

親しまれる会報づくりのため、皆様のご協力をよろしくお願いいたします。



## 新居浜RC100年ビジョンマンダラ

3～5年の中期目標の設定	新居浜の人口増や地元愛増大への貢献	SDGsへの取り組み	外国人経営者がいれば勧誘する	理事会等へのオブザーバー参加促進	若い人の入会	男性よりも女性の方が優秀かも	女性会員増	入会レベルの維持
若い会長の輩出	ビジョン	クラブの伝統を守る	入会レベルの維持	会員増強	親子会員	女性会員が増えると男性会員の質も上がる	女性会員	女性比率10～20%
クラブリーダーシッププランの立案	次世代につながる取り組み	小さなことでもいいので継続的な取り組みを	地元会員の拡大	紹介条件のマニュアル作成	会員数60～80(約90%意見)		100周年では女性比率を20%以上に	女性会員数2ケタ
事務局スペースの拡大	ロータリーソングを今風に	委員会の統廃合委員会間の交流	ビジョン⑮	会員増強⑯	女性会員⑳	串話・スピーチ後の講評を行う	食事の量・質工夫	いつも同じ人と座るのではなく委員会席を導入
会員名簿作成	クラブ委員会	未所属委員会への理解度を上げる	クラブ委員会⑰	新居浜RC100年ビジョン	例会⑱	ロータリーの基本を学ぶ場を増やす	例会	会員スピーチを20分間に
出席率UPへの方策(趣味的な)	クラブ活動の創設	オンライン例会	広報地域貢献⑲	規約他⑰	会員交流企業交流⑳	奉仕活動にもう少しウェイトを置く	ニッココのコメントを本人が説明	現状の緊張感の維持
太鼓祭り人間のケンカを無くす運動を	太鼓祭りPR	子供への貢献	仮入会制度の導入	例会回数の見直し	メークアップ対象をはっきりさせて拡充	会員企業同士がお互いをもっと知る機会を	県外・近隣77との親密な関係づくり	次世代経営者との交流会
教育委員会を通して青少年育成支援を	広報地域貢献	ニッココ予算で地域貢献を	他クラブとの連携	規約他	転勤者の入会金見直し	委員会の懇親会等での活性化	会員交流企業交流	奉仕と親睦の更なる充実
	認知度UP	講演会音楽会	内規を少なくとも新役員、理事間で確認	事務局員の労働条件等を適時見直し	年度が変わるごとに引継ぎをきちんと行う	各種懇親会の継続	委員会内の親睦をもっと図る	

※総意見数149

2023.4.3 小野(正)、明星、高橋(英)、西岡、吉田、池田 作成

## 編集後記

会誌12月号、無事に発行が出来ました。ご協力いただいた皆様、ありがとうございました。

冬至を迎え本格的な寒波が来ました。交通網が混乱するような大寒波はご免こうむりたいですが、季節感を覚える適度な寒さは大歓迎です。正直言って、エネルギー業界は、寒いほど有難いですが…(笑)

皆さんにとって、今年はどうような一年だったのでしょうか？私個人的には、5月に新型コロナが第5類に移行されてからというもの、様々な会や組織の行事ごとが一気に再開されて、6月以降は公私共にとても多忙な期間でした。その為に、副委員長長の秋田さん、委員の青野さん、サポートの東田さん、神田さん、事務局の小笠さんには、毎月発行日ギリギリまで冷や冷やさせてしまい、申し訳ありませんでした。下半期も、出張と重なり合うことが複数回予定されますが、早め早めの対応で、ご迷惑をお掛けしないように心掛けたいと思います。また、会員の皆様には、引き続き原稿へのご協力をお願い申し上げます。

来る令和6年が、皆様にとって幸多い一年となることを祈念いたしまして、今年最後の編集後記とさせていただきます。

〈追記〉 会報の表紙の写真は、新居浜RCの行事を掲載しておりますが、今月号は小野祐也会員が例会の冒頭に話されたあかがねマラソンへの参加エピソードが面白かったので、社員の皆様との集合写真を掲載させて頂きました。あしからず、ご了承願います。

ホームページアドレス  
<http://www.niihama-rc.jp>



例会場 リーガロイヤルホテル新居浜  
 事務所 リーガロイヤルホテル新居浜

例会日 (木曜日) 12:30～13:30  
 〒792-0007 新居浜市前田町6-9  
 TEL (0897) 34-6767 FAX (0897) 35-1321  
 ロータリー口座 伊予銀行 新居浜支店 普 4093994

会長 明星 元

幹事 西岡 圭

- 発行所 新居浜ロータリークラブ 会報委員長 妹尾次郎
- 印刷所 東田印刷株式会社